
 

 

Membres présents : 
Mmes Magalie ANDRIEUX - Florence BROUSSARD - Sandra CARON - Sophie ENRIQUEZ, 
MM Hervé ANCIAUX - Éric BELLANDI - Matthieu BILLOIR - Nicolas CHARTON - Jean-François 

LABOURDETTE - Philippe LACOMBE - Éric LARRIGAUDIERE - Alain MARCQ - Sylvain MICHELET 

- El Alami NADOUI - Jacques REYNAERT - M. Pascal SEVERAC - Dominique STOLL - Adrien 

TOURRETTES  
Membres excusés :  
Cécile MAAKARON - Amar SADOUR  

Assistent également :  

Mme Magali GIMENEZ  

 

1. Approbation du PV du 21 janvier 2025 

Le compte-rendu de la réunion du 21 janvier 2025 est approuvé à l'unanimité.         

 

2. Point budgétaire  

Sylvain MICHELET et Alain MARCQ ont rencontré ce matin même le président et le trésorier de la 

LFNA, pour travailler sur les subventions 2024/2025 et sur le projet de subventions pour les deux saisons 

à venir. Cette rencontre a permis de clarifier les attributions de subventions pour les 12 districts, et de 

privilégier une totale transparence. 

 

Elle a également été l’occasion de faire le point sur le rattachement des effectifs entre Ligue et District 

et les incidences financières en matière de subventions et de salaires. Des conventions vont être très 

prochainement signées pour entériner la situation actuelle, avant régularisation le jour où des 

modifications dans ces effectifs surviendront.  
 

3. Point sur les sections sport-études  

 

Sur la base du diaporama réalisé par Alban LE GALL, Jean-François LABOURDETTE présente le 

panorama des sections sport-études et des sections sportives : 

A/1er cycle 
La section de Fumel : 2 entrainements par semaine, section d’animation qui remplit totalement son rôle 

sous l’égide d’un professeur du collège. 

La section de Miramont : Section sport études. Elle va à la rentrée prochaine redevenir la section 

départementale, prise en charge pour l’entrainement par la commission technique départementale et par 

ses deux conseillers technique Alain Delpech et Benoit Martinaud qui interviendront régulièrement. Elle 

s’adressera principalement aux meilleurs U12 et U13 de cette saison en cours. Le projet est un projet 

éducatif global où les études restent absolument prioritaires. Une rencontre prochaine avec les deux clubs 

support actuels, ASSA et Miramont aura lieu pour déterminer les rôles et l’implication de chacun. Des 

échanges réguliers et fructueux entre le principal du collège et le Président de notre Commission 

Technique ont permis de définir le projet éducatif global qui sera proposé aux élèves admis dans cette 

section. 
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B/ 2nd cycle 
Trois sections sportives cette saison : 

- Agen : Palissy et de Baudre avec comme clubs porteurs le SUA et l’EBBE, auxquels s’ajoutera le 

FCPA ; 22 élèves d’un niveau régional 2 actuellement 
- Marmande : seul club support, le FC Marmande. Niveau R1 et National (U17) : 40 jeunes, dont filles 

- Nérac : 24 cette année, en provenance de plusieurs clubs ; mais le club a décidé de se retirer la saison 

prochaine, ce qui acte la fin de cette section. 
 

4. Validation des propositions de candidatures pour les médailles  

 

Dominique STOLL présente les propositions, faites pour chaque distinction en fonction des critères 

requis : 

A/ Médailles de la Jeunesse et des Sports (délai 25 février) : 

 - Bronze : Sylvain MICHELET (District) 
 (promotion de fin d’année : proposition : Florence BROUSSARD, également pour le bronze)  
 

B/ Médailles LFNA (délai mi-mars) : 

- Or :   
Sylvain MICHELET (District)  

- Vermeil :  

Liliane COIG (Le Mas) 
Michel DUBERNET (USPF)  
Eric LARRIGAUDIERE (District) 

- Argent :  
José ARSAC (Castelmoron),  

Laurent BARDINA (Laugnac)   
Sophie ENRIQUEZ (Miramont),  
Cindy FRAYSSINAUX (Vallée Lémance) 

Cécile MAAKARON (Marcellus et Houeillès), 
 

Le Comité de Direction valide ces propositions à l'unanimité 
 
 

5. Désignations pour la journée des bénévoles et la finale de la Coupe de France      

(24 et 25 mai)  

 

La liste des trois propositions de bénévoles, présentée par Dominique STOLL, est la suivante : 

- Tania DO SANTOS PIMENTA (Sos) 

- Mallaury NAIBO (Le Mas) 
- Raymonde VIALATTE (Villeréal) 

Accompagnées d’un membre du Comité de Direction : Philippe LACOMBE  

 

Le Comité de Direction valide ces propositions à l'unanimité 

 

6. Organisation de la soirée des bénévoles du 21 mars 2025 au Mas d’Agenais 

Le point est fait par Nicolas CHARTON, Sophie ENRIQUEZ et Sandra CARON sur cette soirée (repas 

assis) à laquelle 130 personnes sont inscrites pour le moment. 

La soirée est sur le thème des années 80 (déguisement conseillé), avec DJ, animations et tombola. 

L’installation de la salle débutera à 17h00 avec 9 membres du CD et de la commission communication, 

et 5 volontaires du club du Mas. 

L’idée de faire lors de cette soirée le tirage des ¼ de finales des coupes seniors paraît intéressante. 

 

 

 



 

7. Tirage au sort de trois bénévoles pour Clairefontaine les 29 et 30 mars  

 

Un appel à candidatures a été fait à l’attention des clubs, et 9 personnes ont pu être retenues en fonction 

du critère émis par la FFF : moins de 7 années de licence dirigeant. 

Le tirage au sort est effectué pour désigner les 3 bénévoles retenus : 

- Gaétan BRUNIAUX (ASML) 

- Marc VAYSSIERES (Fumel) 
- Christophe BAUDOIN (Castelmoron) 
(un réserviste est ajouté en cas de défection :  Julie TROPAMER, Villeneuve) 

 

8. Finales des coupes et finales départementales 

 

La proposition de décaler la date des finales seniors aux 7 et 8 juin a été validée par le CD par voie 

électronique. Le site retenu pour les finales seniors est Boé.  
Pour rappel du point 6 ci-dessus, le tirage des ¼ de finales pourrait être fait lors de la soirée des bénévoles, 

à laquelle participent tous les clubs. 

 

Concernant les finales jeunes à valider, les candidatures vont être examinées.  

La date du challenge Varao reste inchangée (WE des 24 et 25 mai). 

Le tableau récapitulatif des finales jeunes va être actualisé avec les dates et les sites candidats. 

 

 

9. Point sur les compétitions, championnats et coupes (représentants des 

commissions) 

 

Le point est fait par les représentants des commissions sur les différentes compétitions, et un débat 

s’engage sur les dates des différentes compétitions. 

Les différentes propositions, étudiées par la commission des compétitions lors de sa réunion du 13 mars, 

conduisent aux calendriers suivants : 

- Tirage des coupes : (47 E.Goualc’h, Réserves L. Coué, JF Zanardo Intersport et Vétérans), le vendredi 

21 mars lors de la soirée des bénévoles au Mas d’Agenais, 
- Calendrier des prochains tours : ¼ de finales les 19 et 20 avril – ½ finales les 24 et 25 mai – finales 

les 7 et 8 juin, 
- Finale de D3 : le 24 mai. 

 

 

 

10. Réunions de secteurs (Sylvain) 

 

Sylvain MICHELET propose les dates suivantes pour les prochaines réunions de secteurs : 

- Jeudi 3 avril (19h00) : secteur marmandais (Ambulances SAMA) 

- Mercredi 9 avril (19h00) : secteur agenais  

- Jeudi 10 avril (19h00) : secteur villeneuvois  

Les lieux restent à déterminer, sauf pour le secteur marmandais.  

Les clubs vont être interrogés : 

- pour accueillir les réunions sur l’agenais et le villeneuvois,  

- sur les thèmes qu’ils souhaitent voir évoqués lors des réunions de secteurs, 

- et sur les vœux qu’ils veulent présenter au vote de l’AG de juin 2025. 

 

Les premiers thèmes proposés par le CD concernent les incivilités, le Trophée des champions (voir en 

point divers), les terrains et infrastructures. 

Il est demandé aux membres du CD de participer à ces réunions en se répartissant selon les secteurs. 
 



 

11. Tour de table et informations diverses 

 

A/ Convention avec le procureur, la police nationale et la gendarmerie : 

 

Sylvain MICHELET rappelle les objectifs de cette convention, signée avec le procureur, la directrice de 

la police nationale et le colonel, commandant de la gendarmerie le 10 mars 2025, et qui vise à défendre 

les officiels (et tout licencié) en cas d’incivilités. 

Les signataires de cette convention s’engagent à mettre les moyens nécessaires pour lutter contre la 

violence, sous l’égide de monsieur le procureur, comme par exemple la mise en œuvre du délai de la 

flagrance (15 jours).  

Cette signature a été très bien relayée par la presse locale. 

Dans le même esprit, Sylvain MICHELET charge Dominique STOLL d’apporter son concours à Magali 

Gimenez qui est chargée de renseigner l’observatoire du comportement sur Foot2000 et fera le lien avec 

Monsieur Christophe Mauvillain, chef de service SDJES 47. 
De son côté, le président de la LFNA a saisi le préfet de région sur cette problématique. Ce dernier a 

sollicité les préfets de département, et un contact sera certainement établi prochainement. 

L’objectif prioritaire de toutes ces mesures est bien d’accompagner au plan local les clubs et les licenciés, 

avec le soutien de la justice, des forces de l’ordre et de la LFNA. 

 

B/ Tour de table : 

 

- Elections au CDOS :  

Sylvain MICHELET a été élu sur la liste du président sortant, Jean-Marie TOVO, et est nommé vice-

président en charge de l’employabilité ; par ailleurs, le CDOS a un projet de nouveau siège, bâtiment 

qui pourrait être mutualisé avec d’autres associations, 

- Terrains :  
Philippe LACOMBE et Sylvain MICHELET ont participé à une réunion à la mairie de Marcellus, 

en présence du club, pour un projet de terrain synthétique à la mairie. Le dossier a été très bien 

préparé et semble recevoir un accueil positif des différents partenaires, dont la commune, 

- Arbitres :  

Un processus de formation est en cours pour la préparation de 6 arbitres à une accession Ligue, 

- Commission de l’arbitrage :  
La CDA propose la mise en place d’un Trophée des champions : le champion D1 contre le vainqueur 

de la Coupe 47 (ou le finaliste si doublon) pour la saison 2025 / 2026. Son calendrier reste à être 

examiné (fin de saison ou début de saison suivante, comme chez les professionnels), 

- Frais de déplacement :  

Il est proposé de mettre en place un règlement intérieur, applicable en début de saison prochaine. 
 
 

« Les décisions prises lors de cette réunion sont susceptibles d’appel devant la Commission 

Régionale d’Appel dans un délai de 7 jours (à compter du lendemain du jour de la publication de la 

décision contestée) par lettre recommandée, télécopie ou courrier électronique ». 

 

 

Le Président       Le Secrétaire Général 

 

Sylvain MICHELET     Dominique STOLL 

 

 


